

Destacan apoyo del gobierno de Bolivia a la producción agropecuaria



Sucre, 19 jun (RHC) El gobierno del presidente Evo Morales invirtió hasta la fecha en el sector agropecuario de Bolivia cerca de 136 millones de dólares, casi tres veces más que en el período neoliberal.

Precisa un informe del ministerio boliviano de Economía y Finanzas Públicas que de 1997 al 2005, los gobiernos de marcada proyección hacia las políticas de libre mercado apenas erogaron 48 millones de dólares en las actividades de desarrollo del campo y la ganadería.

Refiere que del 2006 al 2014, el Estado Plurinacional dirigió recursos para fortalecer al aparato productivo del país a través de la construcción de sistemas de riego y microriego, dotación de semillas, así como construcción y equipamientos de plantas de acopio.

Esos planes forman parte de la estrategia gubernamental para incrementar la producción de alimentos, impulsar la industrialización del sector agrícola y lograr la soberanía alimentaria en Bolivia.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/97349-destacan-apoyo-del-gobierno-de-bolivia-a-la-produccion-agropecuaria>



Radio Habana Cuba